



Pièces 9 Pièces

Superficie 358 m²

Référence MZISP1868

Prix 2 890 000 €

St-Paul-de-Vence Maison à vendre (06570)



Découvrez cette magnifique villa néo-provençale de 358 m², idéalement située à Saint-Paul-de-Vence, au cœur d'un écrin de verdure de 3 000 m². Elle offre un cadre de vie paisible et lumineux, propice à la détente et à la convivialité. Rénovée en 2024, cette propriété d'exception dispose de 7 chambres spacieuses comprenant une maison d'invités de 3 pièces, idéale pour recevoir famille et amis en toute intimité. Son vaste extérieur avec une vue à 360° sur la mer, les montagnes, le baux de Vence et le village de Saint Paul, est un véritable havre de paix, comprenant une piscine, un pool house, ...

Discover this magnificent 358 sqm neo-Provençal villa, ideally located in Saint-Paul-de-Vence, nestled in a lush 3,000 sqm setting. It offers a peaceful and bright living environment, perfect for relaxation and conviviality. Renovated in 2024, this exceptional property features seven spacious bedrooms, including a separate three-room guest house, ideal for hosting family and friends in complete privacy. The vast outdoor space offers breathtaking 360° views of the sea, the mountains, the Baou de Vence, and the village of Saint-Paul. This true haven of peace includes a swimming pool, a pool ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAU

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





